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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 

 
●本日のお客様 
 

 2018-19 年度地区大会実行委員長 鈴木康仁様（蒲郡ＲＣ） 

   〃   地区大会実行委員会 委員 伊藤 將様（蒲郡ＲＣ） 

アイシン精機㈱新川工場 工場長 松井和弘様 

 

●本日の卓上花 
 
 トルコキキョウ（ピンクピコティ） 

 

 
バ ナ ー 交 換  

 

 
 

 

 
 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。そして、改めまして蒲郡 RC の鈴木様、

伊藤様、本日は本当に暑い中お越しいただきましてありがとう

ございます。 

 前回もお話ししました西日本の豪雨災害ですが、私の友人の
鈴木健三会長 



※十週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。 

いる岡山の地域もこの 3 連休でボランティアの皆さんの懸命な支援のおかげで、急ピッチで

回復してきたようでございます。友人の話では、ボランティアさんたちの目に見える行動に

はとても元気をもらったということでございます。今回、災害に遭わなかった我々は、また

別の形で援助していくべきだなと思っております。 

 さて、本日は蒲郡 RC さんより我々に目に見える形でインフォメーションをいただきまし

た。ロータリーのことはもちろん、蒲郡のすばらしい所、我々がまだ知らない所もたくさん

紹介していただけたと思っております。私は丁度 1 年前のお盆の時にホテル竹島で高校のク

ラス会をしまして、確か夜にホテルの広場で地元のおばちゃんたちのフラダンスを見た憶え

があります。 

 また、もう少し前になりますが、妹の嫁ぎ先が豊橋なのですが、そのお母さんが豊橋の成

田記念病院に入院していて、1 ヶ月間ほど碧南と豊橋を通い、毎晩 24 時過ぎに帰ってきた訳

なのですが、ほどほど疲れて帰ってくる道すがら左の方向にラグーナの夜景がありまして、

毎晩励まされたことを思い出しております。そんな訳で蒲郡は私の家族共々悪い印象があり

ませんので、ご協力したいと思っております。 

 それでは皆さん、本日もよろしくお願い致します。 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせて頂きます。 

・ 他クラブの例会変更は幹事報告書の通りでございます。 

・ ロータリー囲碁同好会より「第 17 回ロータリー全国囲碁大

会」のご案内が届いております。 

・ 西尾、知立、三河安城、西尾 KIRARA、安城クラブより

2018-2019 年度クラブ事業計画書が届いております。 

・ 地区より平成 30 年 7 月の豪雨の義援金のお願いが届いております。ご協力をよろしくお

願い致します。 

・ WFF の前売りチケット購入のご案内が届いております。ご参加いただける方は是非たく

さんのご購入をよろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 72 名 (内出席免除者 16 名の内出席者 8 名) 出席者 58 名 

 出席対象者 58／64 名   出 席 率    90.63％ 

 欠席者 14 名(病欠者 0 名)   前々回修正出席率 100％ 

角谷 修幹事 



＜ニコボックス委員会＞ 

2018-2019 年度地区大会実行委員長 鈴木康仁様、実行委員 伊藤 將様（蒲郡ＲＣ）  

本日は、貴重な例会に地区大会のＰＲする時間をとって下さり、ありがと

うございます。おもてなしの心で皆様をお迎えしたく存じます。多くの皆

様のご登録・ご参加の程、宜しくお願い致します。 

木村 徳雄君  暑い!!ちょっと会長がおわり遊び過ぎて軽い熱中症になりました。体調管理

をしっかりして夏をのりきりましょう。先週は欠席してすみません。 

新美 宗和君  暑中お見舞い申し上げます。息子は慰安旅行でニューカレドニアに行って

いたそうで、うらやましいかぎりです。 

杉浦 勝典君  ７月のＲＣゴルフ大会で運よく優勝することが出来ました。ありがとうご

ざいます。 

奥田 雪雄君  会員選考職業分類委員会、委員長をおおせつかる事になりました。よろし

くお願い致します。 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「各委員長方針説明」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

平成３０年８月１日（水） クラブフォーラム「各委員長方針説明」 

＜クラブ奉仕委員会＞ 

岡本 明弘 委員長 

＜ロータリー情報委員会＞ 

新美 雅浩 委員長 

＜会員増強委員会＞ 

平松 太 委員長 

＜会員選考職業分類委員会＞ 

奥田 雪雄 委員長 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 

石川 鋼逸 委員長 


